

Une manifestation devant le siège de l'Assemblée Nationale de l'Équateur exige le départ de Lasso



La Havane, 10 mai, (RHC)- Une manifestation a exigé ce mardi devant le siège de l'Assemblée Nationale de l'Équateur le départ du président Guillermo Lasso.

Alors que les élus discutaient de la possibilité de poursuivre la procédure de destitution à l'encontre du président, les manifestants scandaient "Dehors Lasso, dehors" et "Dehors le narco Lasso"

Le président est accusé de détournement de fonds.

Viviana Veloz, députée du parti Union pour l'Espoir a déclaré que le peuple méritait la justice une fois que la commission d'enquête qu'elle a présidée a prouvé la responsabilité politique du Chef de l'État.

Elle a tenu ces propos après avoir montré le contrat sur lequel repose l'accusation de détournement de fonds.

La commission d'enquête soutient que le président Lasso était belle et bien au courant des irrégularités d'un accord signé entre une entreprise publique La Flotte pétrolière équatorienne et la société Amazonas Tanker.

Puis la commission de contrôle a donné l'ordre d'archiver l'affaire. Pourtant, le dernier mot revient à l'Assemblée Nationale en séance plénière.

Il semble que l'opposition disposera des 72 voix nécessaires pour faire passer la procédure de destitution du chef de l'exécutif, même si les élus du parti de la Gauche démocratique ont affirmé qu'ils s'abstiendraient.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322227-une-manifestation-devant-le-siege-de-lassemblee-nationale-de-lequateur-exige-le-depart-de-lasso>



Radio Habana Cuba